

Grupo Abril y Crida contra el racismo envían ayuda a campos de refugiados griegos

19/11/2020



El Grupo Abril, Crida Contra el Racismo y la Asociación Humanista de Elda, entre otros, han colaborado con el colectivo Caudete se mueve para llenar con ayuda humanitaria un contenedor para enviar a tierras griegas. En concreto irá a los campos de refugiados de Moria, en la isla Lesbos. El objetivo es ayudarles a resistir un invierno

en las calles, "un invierno más olvidados y abandonados", recuerdan.

Noticias relacionadas

[Recogida solidaria de alimentos para el Grupo Abril con premio](#)